
23/08/2019  

Assuntos de Interesse Geral 

Boa tarde,  

1 – Dentro de mais alguns dias devemos ter em mãos o projeto 

definitivo da reforma da área de lazer da piscina, em breve 

marcaremos assembleia para decidirmos sobre o assunto. 

2 – Estamos colocando 15 postes na rotatória junto às quadras para 

melhorar a iluminação do espaço e torna-lo mais seguro 

principalmente para os que se utilizam do espaço para fazer 

caminhada à noite. 

3 - Estamos também iluminando as quadras de vôlei de areia e de 

futebol de areia, assim teremos mais um espaço para 

aproveitarmos nossas noites dentro do condomínio, com 

segurança, praticando esporte. Informo também que o Condomínio 

dispõe do material necessário para prática de beach tênis, que esta 

na administração a disposição de todos. 

4 – Estamos há mais de 15 meses em tratativas com a PETI para que 

cuidem da limpeza do mato entre a rotatória da P1 e a estrada de 

acesso a cidade, bem como a demarcação da sinalização de solo na 

mesma pista. Creio que em breve teremos boas noticias.  

 

Lauro- Síndico 

Em tempo: Já estamos finalizando a primeira etapa da instalação 

das novas câmeras conforme decidido na última assembleia. 


